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郑州新闻

□晚报记者 裴蕾 实习生 柴琳琳

5月20日下午4点，新密市东沟煤矿。这里的主井车房门窗，已经被厚厚的水泥砌了起来。不远处
的绞车，也上了锁。

煤矿工人于新情正在看场地。
“现在还在生产吗？”郑州市委常委、宣传部部长丁世显问。
“没有，早就停工了。”于新情说。
“那俺们啥时候才能复工啊？”紧接着，于新情又问了自己最想问的问题。
“你们的煤矿是不安全的，需要拿到符合条件的‘六证’，还需要经过新的兼并重组。”丁世显回答。

103家煤矿停工停产到位
郑州市煤炭企业兼并重组工作目前已进入实施的关键阶段。5月20日下午，市委常委、宣传部部长

丁世显，副市长张建慧一行，专程前往新密市东沟煤矿，调研新密市煤炭企业兼并重组暨安全监管工作
的相关情况。

在东沟煤矿，丁世显、张建慧首先来到调度室、安全监控中心、风机房、变电所等主要工作岗位，并和
正在上班的矿工们交谈。

东沟煤矿，属于一个国有企业，生产能力为每年15万吨。到2009年底，矿井的五大系统及安全监测
监控、人员定位系统、五大灾害防治系统、三条生命线，已经通过了省、市安监部门验收。现在“五证”齐
全，只有煤炭生产许可证正在省工信厅的公示之中。

“我们是在2009年9月，按照省、市30万吨以下矿井停工停产整顿的通知，一直停工停产到现在。”矿
长李泉智介绍说，目前，只允许每班入井5人，保证正常通风排水。

来自新密市委、市政府提供的数据显示，截至5月15日，新密市103家被兼并重组煤炭企业中，已有
包括东沟煤矿在内的94家与郑煤集团签订了兼并重组框架协议，其中省里公布的78家已经全部签订完
毕。5月17日，11家“六证”齐全的煤炭企业已经郑煤集团评估验收，签订了兼并重组的正式协议。

“我市103家煤矿停工停产到位、驻矿人员监管到位，全市没有出现违法违规生产行为。”新密市有关
方面领导回答说。

确保在6月底前完成全市煤炭兼并重组工作
张建慧从3个方面提出具体要求。一是要转变观念，提高认识。煤炭企业兼并重组工作，是经济增

长的必然要求，是以人为本的必然要求，是提升煤炭开采和装备技术的必然要求，各方面要形成合力，及
时圆满地完成我市煤炭企业兼并重组的各项目标任务。二是要严格执行各项安全措施，确保责任人员
坚守岗位，各司其职，各负其责，加大推进力度，下工夫抓好落实。三是希望对于一些困难煤矿，新密市
委、市政府要提出针对性的意见和措施，帮助企业走出困境，确保社会大局稳定。

丁世显表示，各级各部门各相关企业要把思想和行动统一到国家、省、市决策部署上来，要充分认识
到，煤矿企业兼并重组是落实以人为本为核心的科学发展观的需要，明确政策，依法整顿，全力以赴推动
兼并重组工作。

丁世显最后强调，煤炭企业兼并重组工作责任重大、任务繁重、时间紧迫，新密市各有关部门要切实
加强领导，做到认识到位、工作到位、政策落实到位和管理到位，集中精力，集中人力，确保在6月底前完
成全市煤炭兼并重组工作。
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中原论“建”今日开场
嘉宾来自合计资产过万亿的“金鼎俱乐部”

“得中原者得天下，得郑州者得中原。”今天，近20位来自全国各地的民营企
业领袖将聚集在郑州，谋划着未来发展的机遇和挑战。

据悉，这次2010中原论建·郑州经济高层论坛的主题是“后金融危机时期面
临的机遇与挑战”，民企精英将围绕如何坚持科学发展，加快民营企业发展方式
转变进行畅谈。

参与这次论坛的嘉宾都来自“金鼎俱乐部”，可谓重量级十足：海航集团董事
长陈峰、北京星牌集团董事长甘连舫、武汉百步亭集团董事长茅永红、海星科技
投资控股（集团）董事局主席荣海、中国德力西控股集团董事局主席胡成中、亿阳
集团董事长邓伟、上海复星高科技集团有限公司总裁汪群斌等。

“我们集团在河南已经投资10年了，亲眼目睹了河南这10年来的变化，就像
一颗明珠一样，不断散发着光芒，未来我们将加大对河南的投资，因为我们对河
南有信心。”香江集团董事长刘志强说。

金鼎俱乐部 现有会员 30 余人，其中全国人大代表和全国政协委员 21

人。金鼎俱乐部旗下的企业领袖，拥有国内外上市公司近50家，过半数企业位居
“中国民企500强”前列，合计资产总额超过10000亿元。 晚报记者 程国平 孙娟


